

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Emmy Royer

<https://www.cadre21.org/membres/roye0028-uqar-ca>

Date d'obtention : 2022-09-09 02:28:24

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

La différenciation pédagogique est de plus en plus vue dans nos classes maintenant. En tant qu'enseignant(e), il est de notre devoir de s'informer sur la différenciation pédagogique et de l'appliquer ainsi en classe, puisque cela peut être favorable pour certains élèves. Par exemple, les élèves qui ont plus de difficultés pour une notion en particulier, l'enseignant(e) pourrait les prendre en petit groupe et différencier son approche avec eux afin de leur permettre de mieux comprendre celle-ci.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Cette approche pédagogique pourrait être insérer dans mon enseignement lorsque je dois créer des activités d'apprentissages, c'est-à-dire, d'en créer plus pour les élèves qui ont plus de faciliter et pour les autres, de mettre des activités plus faciles et de progresser la difficulté par la suite. Plusieurs moyens peuvent être pris pour différencier mon enseignement.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Pour les élèves qui ont plus de difficultés, la différenciation pédagogique pourrait leur permettre des plus motivés à réussir les activités/examens et voir la réussite au final. Pour les élèves doués, ça leur permettrait d'avoir des défis supplémentaires pour les pousser davantage dans leur réflexion et de permettre à ceux-ci de ne pas perdre leur motivation.